

KANWIL KEMENKUMHAM KALTENG UNDANG OMBUDSMAN BAHAS PELAYANAN PUBLIK

Jum'at, 03 Januari 2020 - Putri Viana Yunirahati

PALANGKA RAYA - Kepala Ombudsman Kalteng R Biroum Bernardianto menghadiri kegiatan Coffe Morning atas undangan Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham) Kalimantan Tengah, pada hari Jumat, 03 Januari 2020.

Coffe Morning ini bertujuan untuk diskusi santai membahas pelayanan publik di lingkup Kemenkumham Kalteng dan perkenalan antara Kepala Ombudsman Kalteng yang baru dilantik dengan Kepala dan Pejabat Kanwil Kemenkumham Kalteng.

Kepala Kanwil Kemenkumham Kalteng, Ilham Djaya menyampaikan Ombudsman Kalteng diharapkan dapat menjadi mitra dalam mengawasi pelayanan Keimigrasian, Lapas dan Rutan di wilayah Kalimantan Tengah.

"Kami mempersilahkan kepada Ombudsman Kalteng melakukan advokasi dan edukasi, jika ada yang kurang berkenan dalam pelayanan publik di Kemenkumham Kalteng dapat memberikan saran perbaikan kepada kami," ujarnya. Dalam rilisnya yang diterima beritasampit. Jumat, 03 Januari 2020.

Ia juga berharap Ombudsman sebagai lembaga yang mempunyai kewenangan mengawasi penyelenggaraan pelayanan publik.

"Kami berharap Ombudsman Kalteng dapat melihat pelayanan di Imigrasi, Lapas maupun Rutan namun sebelum diekspos harapannya diklarifikasi dulu dengan kami. Kami sangat berterimakasih sekali sudah dibantu dalam pengawasan," sambungnya.

Kemenkumham Kalteng berencana akan menggelar acara penandatanganan Janji Kerja dan Pencanangan WBK di lingkungan Kemenkumham Kalteng, yang nantinya akan disaksikan oleh Kepala Ombudsman Kalteng dan Kepala Kejaksaan Tinggi Kalteng.

Kemenkumham direncanakan juga akan melaksanakan tes Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) akhir Januari 2020, sehingga memerlukan koordinasi dengan Ombudsman Kalteng dalam rangka pengawasan.

"Kita berharap Ombudsman Kalteng dapat membantu pengawasan tes CPNS Kemenkumham akhir Januari ini," tutur Ilham.

Ditempat yang sama Kepala Ombudsman Kalteng R Biroum Bernardianto menyambut baik atas sambutan dan keterbukaan dari Kemenkumham Kalteng untuk mengawasi pelayanan publik di lingkungan Kanwil Kemenkumham Kalteng.

"Terimakasih, Kemenkumham membuka diri. Kami siap dilibatkan berpartisipasi dalam pengawasan kegiatan Kemenkumham Kalteng. Semoga kerjasama antara Kemenkumham Kalteng dengan Ombudsman Kalteng dapat terus terjalin demi mewujudkan pelayanan publik yang baik," ujarnya.

Biroum Bernardianto juga mengatakan kedepannya Ombudsman Kalteng akan memperkuat sosialisasi dan edukasi mengenai pelayanan publik yang baik.

"Sehingga maladministrasi tidak terjadi dan laporan diharapkan dapat berkurang," sambungnya.

Coffee Morning ini diharapkan dapat mempererat silaturahmi dan kerjasama antara Ombudsman Kalteng dan Kemenkumham Kalteng, setelah diskusi pelayanan publik selesai diakhiri dengan makan dan foto bersama.